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200人の増勢で、930人組合員で大会開く
参議院選挙勝利！戦争法廃止・立憲主義の回復を！

早期に1000人組合を達成を！東京で最賃1500円要求しよう！

ＣＵ東京第8回定期大会 2016年6月11日 東京労働会館・ラパスホール

大大大大会会会会はははは77779999人人人人、、、、ここここれれれれままままででででのののの最最最最高高高高のののの参参参参加加加加者者者者にににに

6月11日、東京労働会館・ラパスホールで、ＣＵ東京第第8回定期大会を、執行委員20人、代議員39人、来賓

など全体で79人のこれまで最高の参加で開催しました。来賓は東京地方労働組合評議会松森陽一事務局長、

東京土建白滝誠書記長、新宿一般岡村稔書記長、日本共産党都委員会近藤雅樹労働部長（4人の挨拶は2面に

要旨掲載）、東京都労働情報センター池袋事務所佐野幹氏、東京労働相談センター前澤檀所長の各氏が出席

しました。大会は清水のり子代議員（こうとう）、木口栄代議員（三多摩協議会）を議長に選出、小倉一男

執行委員長挨拶、高木典男書記長の2015年度経過報告・決算、平山和雄副執行委員長の16年度方針・予算案

を提案、7支部から争議を闘っている組合員含め10人が発言・討論後、全員の拍手で確認されました。スト権

は全員賛成の投票で確立しました。

歴歴歴歴史史史史的的的的なななな局局局局面面面面、、、、参参参参院院院院選選選選勝勝勝勝利利利利めめめめざざざざしししし奮奮奮奮闘闘闘闘ししししよよよようううう

小倉委員長は、目前の参議院選挙の重要性を強調、戦争法廃止、立憲主義を取り戻し、「４野党合意」と

市民の共同が実現する歴史的な局面、独裁・戦争へ逆流か、立憲・民主・平和の新しい政治かが問われる選

挙、アベノミクスの破たんは明確、ＣＵ東京は労働者・国民の暮らしを守るために「統一候補」を支持し当

選のために活動する。非正規雇用者が4割に達し「非正規が当たり前の時代」、労働運動に人間の尊厳にふさ

わしい、まともな仕事の実現が求められています。ＣＵ東京は大会方針の３つの役割を堅持し、労働者の

「権利と正義」「個人の尊厳」を守る「団結・よりどころ」の役割を果たしてきたことを強調しました。

年年年年内内内内早早早早期期期期にににに1111000000000000人人人人組組組組合合合合員員員員をををを実実実実現現現現しししし、、、、3333000000000000人人人人中中中中期期期期目目目目標標標標めめめめざざざざしししし躍躍躍躍進進進進をををを開開開開始始始始ししししよよよようううう

６月10日現在14支部・協議会、組合員数は930人になり、昨年の大会から200人増えました。ＣＵ東京は労

働組合の「団結権、団体交渉権」と「助け合い機能」を未組織労働者に提供し、協力団体と協力組合員の支

援と協力で「地域における労働者の駆け込み寺」の役割を発揮してきたこと。年内早期に1000人、3000人中

期的展望めざし躍進を開始しよう。最賃は東京で1500円を要求していこうと挨拶しました。



個個個個人人人人加加加加盟盟盟盟のののの組組組組合合合合がががが頑頑頑頑張張張張っっっってててておおおお

りりりり、、、、元元元元気気気気ををををももももららららっっっってててていいいいるるるる

東京地評 松森陽一事務局長

地域の代表者会議を開いても個

人加盟の組合が頑張っており、元

気をもらっている。ＣＵ東京が1000人組織に迫り

3000人を目指すこと、ぜひ実現してほしい。ワシ

ントン市は最低賃金15ドル（1660円）に決めた。

日本でも最賃は今すぐ1000円、東京で1500円目指

すたたかいに入った。雇用労働のたたかいと参院

選での市民連合を含め、野党共闘も前進。政治は

変えられる確信も広がっている、地評も奮闘して

いく。ＣＵ東京、ひきつづ支援していきたい。

東東東東京京京京土土土土建建建建ははははＣＣＣＣＵＵＵＵ東東東東京京京京をををを物物物物心心心心両両両両

面面面面でででで支支支支ええええてててていいいいくくくく

東京土建 白滝誠書記長

8年間で1000人に迫る組織になっ

た大変うれしい。土建出身の幹部

として鍛えられた方が、もう一段

活躍の場ができたことはうれしい、引き続き東京

土建はＣＵ東京を物心両面で支えていく。土建は

産別で個人加盟の組合、建設労働者はほとんど非

正規、働き方もブラックな面もある中コツコツ拡

大してきた。土建70年、闘いと拡大を組合の両面

で奮闘し今日の組織を築いた。都知事問題、舛

添さんは東京の恥、辞任しかない。都民の生活、

権利守る新しい都政が求められる。市民運動の力

と労働運動、政党が一体で新しい都政の土台をつ

くる、共に頑張っていきたい。

いいいいまままま最最最最賃賃賃賃1111555500000000円円円円はははは世世世世界界界界のののの常常常常識識識識

だだだだとととと宣宣宣宣伝伝伝伝ををををししししてててていいいいるるるる

新宿一般 岡村稔書記長

本日930人の到達を築かれたこ

と心からお祝いしたい。新宿一般

は昨年12月に第16回大会を開催し585人に。今年1

0月の区労連大会まで600の人を目標にしている。

労働相談は年間300件になる。いま最賃1500円は

世界の常識だと宣伝。「今の最賃907円は低すぎ

生活できない、今すぐ1500円にしろ！」と声をあ

げている。安倍政権のもと貧困と格差が広がって

いる。１億総活躍プランは中身なく、争点をそら

そうとしている。選挙は一緒頑張りたい。

未未未未組組組組織織織織労労労労働働働働者者者者をををを組組組組織織織織ししししてててていいいいくくくくここここ

ととととがががが大大大大切切切切。共産党都委員会

近藤雅樹労働部長

昨年の大会より組合員を増やし

て大会を迎えられたこと大変心強

く、敬意とお祝いを申し上げる。戦争法廃止と立

憲主義回復にむけた野党統一も進んでいる。安倍

暴走政治に代わる力、統一戦線、労働者も労働組

合が中心にある。労組を強く大きくし、未組織労

働者を組織していくことが大切。非正規労働者の

組織化にむけＣＵ東京の前進、労働組合運動の強

化のため、今後も全力を挙げていく。

渋渋渋渋谷谷谷谷駅駅駅駅ララララッッッッププププ調調調調でででで

最最最最賃賃賃賃1111555500000000円円円円要要要要求求求求

海崎治代代議員（渋

谷）（揃いのヤッケ

で登場。渋谷駅ハチ

公前やモアイ像前でのラップ調コールでの宣伝行

動を再現し、盛り上げた）若者の街・渋谷での宣

伝は、労働組合の存在や最低賃金を知ってもらう

ビジュアル音出し宣伝を行っている。また、区労

連加盟の労組や民主団体との懇談も行い組合に仲

間を迎えています。その中心はやはり女性パワー

です。組織も7月大会まで150人目標で頑張ります。

区区区区労労労労協協協協ととととＣＣＣＣＵＵＵＵ品品品品川川川川がががが連連連連携携携携ししししてててて労労労労

働働働働相相相相談談談談 野中徹代議員（品川）

区労協とＣＵが連携して労働相

談に対応しています。この間にパ

ワハラ相談の10数人が組合加入。

食肉会社での４人の残業代未払い

で裁判を提訴、和解勧告となったが裁判がいいか、

団交がいいのかの検討が必要。病院勤務の方の断

交で、社会保険労務士の中には労働者の立場に立

たない人がいる。ＣＵの役割は重要、労働環境改

善のために頑張っていきます
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来賓4氏のあいさつ要旨

大会討論 10人発言要旨



雇雇雇雇用用用用延延延延長長長長守守守守れれれれとととと団団団団体体体体交交交交渉渉渉渉

矢内富雄代議員（文京）

私は60歳定年で退職金支払いと

再雇用（英知国際特許事務所）を

拒否された、高齢者雇用安定法に

基づき法律違反の会社に断交を申

し入れ交渉中です。仕事と生活を守ること、法違

反の会社は許せない、みなさんの支援をよろしく

お願いします。（チラシ配布）

職職職職場場場場分分分分会会会会にににに挑挑挑挑戦戦戦戦、、、、333300000000人人人人めめめめざざざざすすすす

中村元代議員（こうとう）

こうとうから職場分会を作って

いる苦労について発言したい。９

分会77人いたがいま５分会に減少

した。個人加盟の労組での職場活

動に慣れていない、職場の中でどう活動し援助し

ていくか、組合員をどう増やしていくのか体制も

必要です。全労連の全国ネットワーク、今日、提

案のネットワーク支持します。いまＣＵ東京だけ

が前進しています。経験を全国に広げる必要があ

ります。今年中に300人めざし、専従者2人体制に

と思っています。

ヒヒヒヒュュュューーーーレレレレッッッットトトトパパパパッッッッカカカカーーーードドドドののののたたたた

たたたたかかかかいいいい 青木正憲特別代議員

（こうとう）日本ヒューレット

パッカードの不当解雇と未払い

賃金のたたかいです。今年3月31

に提訴しました。次回は7月26日

1回目の裁判ですが支援をお願いします。

相相相相談談談談者者者者のののの組組組組合合合合加加加加入入入入がががが課課課課題題題題

舘 幸雄代議員（あだち）

労働相談での若干の報告です。

病院勤務で院長がワンマンでひど

い所でしたが、団体交渉で最終的

に金銭解決となった。相談に来た方にアドバイス

するが組合加入しない人も多い。外国人労働者か

らパワハラ相談を受けた、事業主は断交で謝罪し

今後の対応の約束もさせたこと等です。

大大大大和和和和ハハハハウウウウスススス工工工工業業業業ののののセセセセククククハハハハララララ・・・・不不不不

当当当当解解解解雇雇雇雇はははは許許許許ささささなななないいいい！！！！

鈴木明彦代議員〈ちよだ）

白林特別代議員（ちよだ）

大和ハウスの部長による中国籍

の女性へのセクハラ解雇事件です。

1級建築士めざして千葉大大学院

建築学科卒業後に２年の実務経験

のために勤務していたが、取るに

足りない理由で解雇となった。本

質は直属部長による白林さんへのセクハラ拒絶が

原因、本人の白林さんから支援の訴え「裁判に訴

えた。助けてください、支援お願いします。」

22220000人人人人のののの相相相相談談談談解解解解決決決決でででで存存存存在在在在意意意意義義義義高高高高めめめめ

1111周周周周年年年年ままままでででで222200000000人人人人めめめめざざざざすすすす

三宅一也代議員（三多摩）

今日は10人で参加。労働相談と

組織拡大で発言したい。相談体制

は当初6人でしたが1年経ちいま9人

に。誰でも相談員になれるよう学習会も何回かと

りくむ。これまで20人程の相談があり基本的にす

べて解決。組織拡大は今年1月に3桁の組織となり、

改めて東京土建の支援を要請し6月に一気に拡大が

進んだ。三多摩地域での地域労組の発展は既存組

合からの支援がなければ難しい点を理解してもら

い、43人拡大できいま161人に到達。7月17日には

第2回目の定期大会と一周年最後まで奮闘していく。

働働働働くくくく女女女女性性性性のののの集集集集会会会会成成成成功功功功へへへへ

鶴見充子代議員（渋谷）

女性センターの活動について発

言します。ＣＵ東京女性センター

としては活動できていないが、地

評センターで活動している。なか

なか人が集まりにくいが女性の活動は重要。渋谷

の活動とかに参加するとみんなの要求で参加して

いる。11月には働く女性の東京集会も予定されて

いますので、一緒にやっていきましょう。
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人人人人間間間間ららららししししいいいい生生生生活活活活ににににはははは時時時時給給給給1111555500000000円円円円必必必必要要要要 ＣＵ東京定期大会では最賃を東京で1500円
要求することを話し合いました。今年も最賃の審議会が始まります。1500円を要求していきましょう。
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役職名 名前 所属など

執 行 委 員 長 　小倉　一男 こ う と う 支 部

副 執 行 委 員 長 　唐沢  一喜 東 京 土 建

々 　平山　和雄 団 体 協 議 会

々 　川村　好正 こ う と う 支 部

々 　高畠　素昭 練 馬 支 部

々 　大江　拓実 三 多 摩 協 議 会

々 　寺川　知子 渋 谷 支 部

書 記 長 　高木　典男 団 体 協 議 会

書 記 次 長 　宮本　一 三 多 摩 協 議 会

執 行 委 員 　小林　昇 ユニオンちよだ

々 　高橋　孝 港 支 部

々 　松井　優希 こ う と う 支 部

々 　佐藤　盛雄 品 川 支 部

々 　宮澤　圀寛 江 戸 川 支 部

々 　岡野　健次 葛 飾 支 部

々 　宮下　武美 足 立 支 部

々 　山田　三平 文 京 支 部

々 　作田　信義 豊 島 支 部

々 　野中　晴 北 支 部

々 　根岸　弘子 練 馬 支 部

々 　伊藤　栄江　 渋 谷 支 部

々 　木口　栄 三 多 摩 協 議 会

々 　三宅　一也 三 多 摩 協 議 会

々 　遠藤　日出男 団 体 協 議 会

々 　伊藤　潤一 団 体 協 議 会

会 計 監 査 　渡辺　睦 団 体 協 議 会

々 　塚本　晴彦 団 体 協 議 会

6月11日ＣＵ東京定期大会前、参議院選挙の重要

性と情勢を学習しました。講師に日本共産党の国

会議員・吉良よし子参議院議員を迎えました。

参参参参議議議議院院院院でででで野野野野党党党党統統統統一一一一候候候候補補補補のののの勝勝勝勝利利利利をををを

ＣＵ東京定期大会ご参加

のみなさま、非正規労働者

のたたかいなどご奮闘に、

感謝申し上げます。国会の

情勢、この間取り組んでき

たこと、重要な参議院選挙

についてお話します。安倍暴走政治は安保法制=戦

争法を強行しました。アメリカが行う戦争に日本

が協力する憲法破壊の法律です。多くの若者、シー

ルズやママの会、学者等が「民主主義ってなんだ、

これだ」と、連日国会に駆けつけて抗議しました。

立憲主義を無視して成立した戦争法は絶対に許す

わけにはいきません。廃止のために、参議院で野

党統一の議員を勝利させましょう。

正正正正社社社社員員員員ががががああああたたたたりりりり前前前前のののの雇雇雇雇用用用用をををを

若者の働き方が本当にひどい、私も就活で60か

所ほど回る苦労を経験しました。入社しても不払

い残業やパワハラ、セクハラと人権をないがしろ

にされる働き方を強いられるブラック企業問題を

国会で追及してきました。非正規労働者が最賃ぎ

りぎり、ダブルワーク、トリクルワークでやって

生活を維持しています。正社員があたり前の雇用

を実現しなければならないと強く感じます。労働

組合の役割も大変重要です。労働者派遣法改悪な

どこの点でも安倍政権

にストップをかけなけ

ればなりません。みな

さんと手を携えて働く

者の暮らし、権利を守っ

ていくため、奮闘して

いきましょう。

都都都都知知知知事事事事選選選選 7777月月月月11114444日日日日告告告告示示示示・・・・7777月月月月33331111日日日日投投投投票票票票
数々の「政治とカネ」をめぐる疑惑で舛添知事

が辞任、都知事選挙が行われることになりました。

都民の血税を浪費し、政治資金の私的使用や虚偽

報告を繰り返していた疑惑は政治家にとり絶対に

あいまいにできません。私たちの暮らしにとって

も重要な選挙です。力合わせまともに都政を実現

させましょう。
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「「「「ココココミミミミュュュュニニニニテテテティィィィユユユユニニニニオオオオンンンン東東東東京京京京」」」」ニニニニュュュューーーースススス №№№№----000077778888号号号号 2222000011116666年年年年6666月月月月22220000日日日日

■今号は第8回大会の特集号としました。各支部の

奮闘で930人で迎えられたことに感謝します。参加

者は79人最高の参加者になりました。■都知事辞任

で参議院選挙・都知事選と連続の選挙です。組合員

みんなの力で政治を変え、働く者の権利と生活を守

る政治をめざし奮闘しましょう。

国会情勢と参議院選挙の意義
野党統一候補の全1人区で実現
労働組合の役割発揮し奮闘しよう

吉良よし子参議院議員迎え6月11日特別学習会


